

Edificio Garay, la nueva sede corporativa de Santander Argentina

The last 12 and Las áreas centrales del banco se trasladarán a lo largo de este año a un nuevo edificio situado en el distrito de las Artes de la Ciudad de Buenos Aires. Un cambio que permitirá impulsar la transformación cultural que vive el Banco.

17/07/2019 En 2019 llega la mudanza a Garay, el nuevo edificio corporativo de las áreas centrales de Santander Argentina, lo que representa un hito en la transformación cultural que vive el banco. Cambios de hábitos alineados con tres pilares de gestión: Personas, Espacios y Tecnología.

Garay, que cuenta con una capacidad para 2.500 empleados, ofrecerá una mejor experiencia en el día a día para todos: espacios de trabajo que favorecen la interacción entre los equipos, luz natural en todos los pisos, gimnasio, centro médico, comedores, Centro de Convenciones abierto a la comunidad, espacios al aire libre, entre otras facilidades.

También se mejorarán aspectos vinculados con las nuevas formas de trabajar y con la transformación funcional en el diseño de los espacios, mobiliario y tecnología, que impulsarán el cambio en la forma de hacer las cosas. Se facilitará la movilidad, una gestión integrada, horizontal, colaborativa y por proyectos con lo cual se ganará en dinámica como también en el mejor conocimiento y entendimiento de las personas.

Además, los empleados tendrán más posibilidades de acceder a un día a día más saludable, potenciando también la integración del banco con la comunidad a través de exposiciones y actividades artísticas, al encontrarse emplazado en el céntrico distrito de las Artes de la Ciudad de Buenos Aires.